



Allocution de la rectrice Murielle Laberge  
à l'occasion de la

**Cérémonie de la rentrée 2024 du Département de droit**

le jeudi 5 septembre 2024, à 16 h  
Grande salle du Pavillon Alexandre-Taché  
Campus de Gatineau

---

*La version prononcée fait foi*

Distingué·es invité·es,

Chers étudiantes et étudiants,

Membres du corps professoral,

Chè·es partenaires,

Bienvenue à votre université, l'Université du Québec en Outaouais!

Avant d'aller plus loin, je tiens à souligner que nous travaillons, étudions et vivons sur le territoire traditionnel non cédé de la Nation algonquine Anishinabeg, le Nitakinan, et nous exprimons notre sincère gratitude aux membres de cette Nation de pouvoir y tisser des liens et d'y apprendre. Migwetch!

Je suis ravie de vous accueillir aujourd'hui à l'occasion de la cérémonie de la rentrée du Département de droit de l'UQO.

Bienvenue aux étudiantes et étudiants de la deuxième cohorte de ce programme d'exception. Félicitations pour votre admission!

Bravo également aux membres de la première cohorte, présents dans la salle, pour leur persévérance et leurs réussites.

L'année dernière à pareille date, nous avons lancé ce nouveau programme en droit, un moment historique qui restera gravé dans le parcours de l'Université du Québec en Outaouais.

Après une première année couronnée de succès, notre programme de droit est devenu une grande fierté pour l'UQO. Je remercie chaleureusement toutes celles et tous ceux qui ont contribué à sa mise en place : corps professoral, membres du personnel et divers partenaires. Vous jouez un rôle clé dans l'avenir de nos futur·es diplômé·es en droit.

Ce programme représente un atout précieux pour notre région, car il forme les avocates, avocats et juristes de demain, et contribue au développement social et économique de l'Outaouais.

J'aime le rappeler, à l'UQO, nous nous engageons à offrir une université à dimension humaine, où chaque voix compte. Sachez que vous êtes entouré-es et soutenu-es par une communauté prête à vous accompagner vers la réussite.

Nous avons hâte de découvrir l'impact que vous aurez, tant dans le domaine du droit que dans d'autres sphères.

Excellente rentrée à toutes et à tous.

Merci.